
       
   

 
  

 

 

 

             Achtung neue 
Bankverbindung! 

           Markt Lonnerstadt: 
Hausanschrift   Telefon: 09193 / 629-0  Öffnungszeiten: 
Verwaltungsgemeinschaft Telefax:  09193 / 629-56  Montag - Mittwoch 08:00 - 12:00 Uhr 
Höchstadt a. d. Aisch      Donnerstag vorm. 09:00 - 12:00 Uhr 
Bahnhofstr. 18   Email: poststelle@vg-hoechstadt.de Donnerstag nachm. 14:00 - 18:00 Uhr 
91315 Höchstadt   http://www.vg-hoechstadt.de  Freitag   08:00 - 12:00 Uhr 
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 Protokoll zur  

2. Sitzung Arbeitskreises „Dorfgemeinschaft“ 
 
 

Gerrit Hoppe begrüßt alle Anwesenden zur 2. Sitzung Arbeitskreis Dorfgemeinschaft. 
Er hat sich im Vorfeld mit einigen Vereinen und Vertretern ausgetauscht und ein vorläufiges Pro-
gramm ausgearbeitet, dieses ist dem Protokoll beigefügt. 
Das Programm wird im allgemeinen für gut empfunden, es gab aber einige Anmerkungen und Vor-
schläge: 
 
- Der Kirchhof und die Kirche werden wahrscheinlich zwecks Kirchenrenovierung nicht zur Verfü-

gung stehen, hier müssen wir vielleicht in Richtung Rathaus ausweichen, der Gottesdienst würde 
aber in jedem Fall stattfinden, vielleicht auch auf dem Marktplatz 

- Am Marktplatz soll für ausreichend Beschattung gesorgt werden, eventuell Zelte aufstellen 
- Das Sandneranwesen könnte vielleicht auch genutzt werden, hier muss mit dem Besitzer gespro-

chen werden 
- Das Feuerwerk könnte auf Sonntag Abend verschoben werden, Abschlussveranstaltung, hier 

muss mit Herrn Holler abgeklärt werden, ob der Spielplatz genügend Raum bietet oder ob wir hier 
auf die Wiesen beim Feuerwehrhaus ausweichen müssen 

- FFW möchte eine Schauübung machen, hierzu müsste die Hauptstraße gesperrt werden 
- Jugendtreff würde eine Aktion für Kinder starten, so eine Art Laufzettel, mit diesem können sich 

die Kinder an verschiedenen Stationen einen Stempel abholen, sobald sie ihren Laufzettel voll 
haben, winkt ihnen ein Preis. 

- In der ehemaligen Metzgerei Götz soll es eine kleine Brauerei geben, hier soll sich Regina 
Bruckmann erkundigen, ob sie sich vielleicht am Fest beteiligen wollen 

- Harald Winter wird angesprochen, das Logo der 1100 Jahr Feier zu überarbeiten 
 
Nach einiger Diskussion kommt man zu dem Ergebnis, das wir in der Woche vor dem Fest so eine Art 
Themenwoche abhalten könnte: 
z. B.  
 
Sonntag: Flurwanderungen 
Montag: Vortrag Rainer Hörrlin 
Dienstag bis Donnerstag: Kellerführungen, Dorfführungen, Mühlenführungen, Kirchenführungen 
Freitag: Theater des TSV Lonnerstadt 
 
Hier sollen Rainer Hörrlin und Marga Lunz angesprochen werden. 
 
Da wir dringend uns um die musikalische Umrahmung des Festes kümmern müssen, wurden einige  
Vorschläge gemacht: 

Ihr Zeichen 

 

Unser Zeichen 

 

Sachbearbeiter 

Gerrit Hoppe 3. Bürgermeister 

Durchwahl 

09193-5479 

0177-6250840 

E-Mail 

gerrit.hoppe@t-online.de 

Datum 11.08.2020 



 

 

 
Gerchlis   Elena Haberkamm 
Gremsdorfer   Gudrun Thoma 
Dreifrankeneck  Sabine Haberkamm 
Martin Oberle  Regina Bruckmann 
Reline   Jörg Brunhofer 
IngoSinger  Regina Bruckmann 
Akkustics  Regina Bruckmann 
Gaudifranken  Christian Fischer 
Emmy Weiss 
Weisendorfer Sound. Sabine Haberkamm 
Heckenmusikanten Tanja Zidlicky 
Jürgen Weber  Tanja Zidlicky 
Warter   Tanja Zidlicky 
Musikfabbrig  Markus Ruhmann 

 
Da wir an dem Fest ein einheitlichen Ambiente haben möchten, benötigen wir wieder einige glei-
che Buden für die Verpflegung, hier soll Elena Haberkamm bei der Gemeinde Adelsdorf nachfragen, 
ob wir diese ausleihen können. 
 
Das Geschirr und das Brauhaus wird durch Sabine Haberkamm reserviert. 
 
Beim Essen wird das Thema Ochs am Spieß angesprochen, hier müssen wir uns informieren, um 
wieviel Portionen es sich ungefähr handelt und dann entscheiden, ob wir es wollen. 
 
Gerrit Hoppe spricht bis zur nächsten Sitzung mit allen anliegenden Anwohnern vom Marktplatz, da-
mit wir wissen, was wir alles nutzen können. 
 
 
Regina Bruckmann läd den Landrat als Ehrengast ein. 
 
An der nächsten Sitzung müssen wir unbedingt die Musik entscheiden, die Vereine und Institutionen 
sollen sich überlegen, wie sie sich einbringen können und dann müssen die Arbeitskreise gebildet 
werden. 
 

  
 

Nächster Termin: 14.09.2020 19 Uhr 
Ort: Feuerwehrhaus 

 
 
 
 
 Schriftführer 
 Sabine Haberkamm 
 


